

## Universal Periodic Review 16 – Germany

---

### Intervention des Pays-Bas

Monsieur le Président,

Les Pays-Bas remercient le gouvernement de l'Allemagne pour son rapport national et les explications détaillées sur la situation des droits de l'homme fournies aujourd'hui par M. ~~[Mme]~~ *Markus Löning*

Ils se réjouissent des progrès réalisés par l'Allemagne dans la mise en œuvre des recommandations précédentes et la félicitent d'avoir organisé, en décembre 2012, une audience publique de son EPU - diffusée en direct sur internet - en présence d'organisations de défense des droits de l'homme.

Les Pays-Bas recommandent à l'Allemagne de poursuivre ses efforts et de continuer à prendre des initiatives contre des crimes de haine basés sur l'orientation ou l'identité sexuelle. De telles avancées passent par l'application des lois anti-discrimination ainsi que par le renforcement des moyens financiers et de l'autonomie de l'Agence fédérale contre la discrimination (ADS), créée en 2006. Il importe également d'étendre les pouvoirs d'investigation de cet organisme ainsi que ses compétences en matière d'aide juridique durant les procès.

Nous souhaiterions par ailleurs recommander au gouvernement de l'Allemagne de continuer à intensifier ses efforts contre l'emploi excessif de la force par les agents du maintien de l'ordre. Cette démarche implique notamment l'adoption de mesures permettant l'identification des policiers, la mise en place de procédures garantissant l'indépendance des enquêtes sur les accusations portées contre la police, ainsi que l'amélioration de la collecte de données et d'informations.

Merci, Monsieur le Président.